

# 年長きいん組

## こんなことをしているよ！！

一学期にお母さんやモリが生んだ卵から、夏休みの間にヤモリの赤ちゃんが生まれました！始業式の日に生まれて2週間の小さい赤ちゃんを見た子どもたちは、「かわいい！」「小さい！」と大興奮！少しずつ大きくなるヤモリの赤ちゃんを、母のような優しい目で見守る子ども達の姿に、思いやりや大切にしようとする気持ちが育っていることを感じています。少し大きくなり、手にのせたり餌をあげたりできるようになってきました！ヤモリの赤ちゃん、無事に生まれてきてくれて、きりん組の子ども達に大きな感動をありがとう！

### ヤモリの赤ちゃんが生まれたよ！



「わ～！  
小さい！！」

「服にのった！」

「優しく触ろうね！」  
「くすぐりたい！！」



昨年のきりん組が楽しんでいた「段ボール迷路」をやりたい！と一学期から段ボールを集め、二学期から迷路作りがスタートしました！段ボールカッターやガムテープを使い、迷路の道をつなげたり分かれ道を作ったりする中で、「こうだったらどう？」「それいいね」と、アイデアや工夫が友達と思いや考えを伝え合いながら楽しむ姿が見られています。時々壊れたりうまくいかなかったりと試行錯誤しながらも、友達と力を合わせて楽しむ姿に成長を感じます。完成したら、うさぎ組やこあら組を招待することを楽しみにしている子ども達です。

## 段ボール迷路



「ここを  
こうやって  
つなげたらどう？」  
「いいじゃん！！」

「私、ここ切るね！」「うん、気を付けてね♪」



「ここ切るから持ってて！」  
「オッケー！」  
「私はテープで止めるね！」  
「うん！お願い！」

